

Hoy en

LA PRENSA  
GRAFICA



**Aumenta cifra del movimiento veraniego**  
En un doce por ciento, aumentó la cifra general del movimiento veraniego durante la temporada de Semana Santa, según informa don Carlos López Mendoza, encargado de la oficina informativa de la Cruz Roja Salvadoreña.

**Condena la muerte de 3 periodistas**  
Minuciosa investigación pide la Asociación Salvadoreña de Trabajadores del Arte y la Cultura, en torno a la trágica muerte de tres periodistas, acaecida el 19 del presente mes cuando cumplían misiones periodísticas. (Inf. en Página 3).

**Programa de capacitación hará ASI**  
A partir de mañana, ASI pondrá en práctica el primer programa sobre "Círculos de Calidad" que tienen su origen en las necesidades de capacitación que exige la industria del país. (Inf. en Página 3).

Sr. Carlos López Mendoza

**Mayor concientización, mejor atención**

El Dr. Amadeo Ramírez, exhorta una mayor concientización de parte de los profesionales de la medicina y ramas afines, para brindar una mejor atención a la población, que diariamente demanda sus servicios para recuperar la salud.

**CCE declarará firmes los resultados**

El Consejo Central de Elecciones, CCE, emitirá el acuerdo en el que declara firmemente electos como Presidente y Vicepresidente de la República al Lic. Alfredo Cristiani y al Ing. Francisco Merino López, respectivamente, a quienes entregará las Credenciales respectivas. (Inf. en Página 3).

**Elogia elecciones y condena terror**

El arzobispo monseñor Arturo Rivera Damas, condenó el terrorismo del FMLN-FDR, señalando los sufrimientos del pueblo salvadoreño, al pasar una Semana Santa sin energía eléctrica, sin agua y con otras privaciones. (Inf. en Páina 3)

**Ungo acusa a FMLN de derrota política.**

La Convergencia Democrática, acusó al FMLN de ser el culpable del triunfo de ARENA, porque por el paro no se movilizaron los votantes de la CD. Así lo expresó el Dr. Guillermo Manuel Ungo, miembro del FDR-FMLN, en declaraciones a los medios. (Inf. en Página 3).

**Pueblo superó sabotaje del FMLN: Fiscal**

A pesar del sabotaje del FMLN a las elecciones del pasado 19 de marzo, unos 999 mil 543 ciudadanos concurren a votar, para elegir al Presidente y al Vicepresidente de la República, informó el Fiscal General Dr. Roberto García A.

**FMLN debe incorporarse al proceso**

"Reitero mi invitación a la guerrilla para que se incorpore al proceso democrático", dijo el Lic. Alfredo Cristiani, vencedor en las recientes elecciones presidenciales. Asimismo, pidió a Estados Unidos que permita actuar al nuevo gobierno y que posteriormente juzgue su comportamiento. (Inf. en Página 2).



Dr. Amadeo Ramírez



Dr. Roberto García A.

# Soldado a tribunal por asesinato de 6 personas

Un sujeto endrogado, dio muerte a balazos a seis personas en dos sectores distintos de la jurisdicción de Chalatenango y San Miguel de Mercedes, según informan autoridades.

Este sujeto, se dijo que se hallaba de alta en el Destacamento Militar No. 1, de Chalatenango, pero cuando perpetró el múltiple asesinato, estaba disfrutando de licencia.

Este día, o mañana, será puesto a la orden de las autoridades judiciales de Chalatenango, luego de haber sido dado de baja y arrestado, según auto-

ridades militares de Chalatenango.

El citado sujeto, primeramente, en el cantón El Matazano, de San Miguel de Mercedes, mató a los esposos José Ovidio Amaya Quintanilla, de 55 años, y Blanca Nery Guardado de Amaya, de 34.

Al huir, en el cantón San José, de Chalatenango, encontró en el camino al señor Adán Rivas, y le dio muerte a balazos, creyendo que éste le había visto cuando mató a los esposos Amaya Quintanilla y señora Guardado de Amaya.

—Pasa a la página 51—

# Más nicaragüenses huyen del régimen sandinista

Continúa el éxodo de nicaragüenses que emigran de su país en busca de libertades y de un lugar en donde esté vigente un sistema de gobierno que permita al ser humano, la realización de sus anhelos personales dentro de un marco de dignidad.

Así lo manifiestan testigos residentes en el Oriente de nuestro país, que observan la llegada constante de nicaragüenses de ambos sexos y de todas las edades que llegan pidiendo asilo en El Salvador.

Al respecto se informa que últimamente, han llegado a La Unión, nueve nicaragüenses que han solicitado asilo en nuestro país, luego de haberse venido huyendo del régimen sandinista, y quienes actualmente se encuentran recibiendo ayuda de autoridades y de particulares salvadoreños.

Esas personas han informado que muchos compatriotas suyos están saliendo de Nicaragua, con el fin de asilarse en Costa Rica, Honduras, El

—Pasa a la página 36—

# Cristiani invita al FMLN a democratizarse

"Reitero mi invitación a la guerrilla para que se incorpore al proceso democrático", dijo el Lic. Alfredo Cristiani, vencedor en las recientes elecciones presidenciales.

Asimismo, pidió a Estados Unidos que permita actuar al nuevo gobierno y que posteriormente juzgue su comportamiento.

El Lic. Alfredo Cristiani afirmó que su gobierno será participativo y que su principal objetivo será incorporar al FMLN al proceso democrático.

Destacó, asimismo, que su partido no participa en actividades violentas y espera continuar los esfuerzos del Ing. José Napoleón Duarte para terminar con los abusos de derechos humanos y promover el proceso democrático.

Por su parte, el secretario de Estado de los Estados Unidos, James Baker, informó que su país debería dar una oportunidad al nuevo gobierno salvadoreño, y no prejuzgar su actuación en materia de derechos humanos.

—Pasa a la página 63—

## Editoriales

**El relevo generacional**

El nuevo Gobierno tendrá que responder con programas muy concretos a las demandas y expectativas de los jóvenes. Para éstos, dada la crisis en que les ha tocado crecer, la angustia del futuro es muy grande, pero también lo es la esperanza en un cambio benéfico. (Editorial Pág.7).

## Un día en nuestra historia

**Arzobispo de Caracas, presidirá misión**

(Viernes 27 de Marzo de 1964). Como "Legado Pontificio" por designación de la Santa Sede Apostólica, Su Eminencia Cardenal José Humberto Quintero, Arzobispo de Caracas, Venezuela, presidirá la Misión Apostólica ante el Segundo Congreso Eucarístico Nacional a efectuarse en San Salvador del 16 al 19 de abril próximo.

## Índice

Nacionales / 2-3	Hermano Pablo / 10	Cómicos / 50-52
Internacionales / 4-5	Cartas a María / 24	Clasificados / 53-59
Editoriales / 6-7	Horóscopo / 39	Cines / 61-63
Sociales / 8-28	Deportes / 46-48	Indicador / 63



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

VUELCO. 31 excursionistas resultaron golpeados al volcar el vehículo en que se conducían por correr a excesiva velocidad. El accidente ocurrió en la carretera que de Sonsonate conduce hacia la costa! En el bus viajaban

numerosos excursionistas capitalinos, que se dirigían a los diferentes balnearios de la Zona Occidental del país. Los golpeados fueron enviados a centros asistenciales. Así terminó una alegre excursión.